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Membres présents: 

Compte-rendu du Conseil d'Administration LS.T. V. 
du jeudi 3 juillet 2009 

Collège A: Mademoiselle Leriche, Messieurs Assaad, Lochegnies, Piechowiak, Vrancken 

Collège B : Madame Derviaux, Messieurs Benameur, Champagne, Delot, Jenot, Valein 

Collège AITOSS : Mesdames Charles, Renard, Monsieur Lerible 

Collège Etudiants: Mesdemoiselles Idalgo, Lemeiter, Messieurs Gorisse, Lavaure, Offroy 

Collège des personnalités extérieures : Madame Lancelle, Monsieur Zidi 

Membres de Droit: Mesdames Blanchard, Guillaume, Laudati, Petitjean, Messieurs Debemard, 
Deresme, Dussart, Goichot, Goutin, Ouaftouh, Pommeray, Ratli, Raviart, 

Membres excusés: Mesdames Brutel, Grislin, Messieurs Dewally, Desmarez, Léger, Bouchart, 
Delaporte, Coudoux 

Pouvoirs: 
Monsieur Guerra à Monsieur Lochegnies 
Madame Thilliez à Monsieur Delot 
Monsieur De Meyer à Monsieur Offioy 
Monsieur Jouandeau à Monsieur Gorisse 
Monsieur Monier à Monsieur Lavaure 
Monsieur Desmarez à Monsieur Zidi 
Monsieur Gentina à Madame Lancelle 
Monsieur Lobry à Monsieur Zidi 
Monsieur Morel à Madame Lancelle 

SYNTHESE DES DECISIONS APPROUVEES 

1) Le compte rendu du 19 mars 2009 est voté à l'unanimité 
2) Le calendrier de fermeture de l'ISTV est approuvé à l'unanimité 
3) Les supports ATER sont votés à l'unanimité 
4) Le Plan Pluriannuel d'investissement est approuvé à l'unanimité moins une abstention 
5) Les DBM sont votées à l'unanimité 
6) La sortie d'inventaire et les dons aux associations sont approuvés à l'unanimité 
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Ouverture de la session : 9 heures 40 

1. Compte- rendu du Conseil d' Administration du 19 mars 2009 : 

Sylvain Piechowiak est désigné comme prochain rapporteur du compte-rendu. 

Le compte-rendu est voté à l'unanimité. 

2. Informations générales : 

• Monsieur Ourak informe le Conseil sur les mouvements du personnel : 

Maîtres de Conférences (nouveaux arrivés) : 
- Mathématiques (25 - 26èmes section): Madame Juliette Venel 
- Informatique (27ème section) : Monsieur Rabi Benatitala 
- Chimie (33ème section): Madame Sophie Dastorg 
- Automatique (61 ème section): Monsieur Chaki Sentouh 
- Electronique (63ème section): Monsieur Mickaël Bocquet 
- Communication (71 ème section) : Monsieur Smail Khainnar 

Monsieur Bruno Bennani souhaite quitter l'ISTV et intégrer l'ENSIAME. Le candidat qui sera 
recruté par l'ENSIAME effectuera ses enseignements à l'ISTV. 

Professeurs(nouveaux arrivés) : 
- Mathématiques (25 - 26èmes sections): Madame Colette Decoster 
- Informatique (27ème section) : Monsieur Abdelhakim Artiba 

Enseignants du 2nd degré 
Monsieur Yann Konaté (Mécanique) 
Monsieur Henri Tsoungui (Informatique) 
Monsieur Bruno Deresme (Electronique) 

Départs en retraite : 
.,,-. Monsieur Raymond Barre (Professeur en Mathématiques) et Monsieur Bernard Mignon 

(Professeur Certifié en Anglais). 

Mutation: 
Départ de Monsieur Rodolphe Astori 

Personnel BIATOSS: 
- Ouverture au concours d'un support IGE en Audiovisuel. 
- Mesdames Véronique Fourdrain et Emilie Vanderbecq sont admissibles au concours d'adjoint 
en gestion administrative. 
- Départ de Madame Béatrice Santens à Lille 2 

• Monsieur Ourak informe du transfert des salles de Travaux Pratiques de l'ISTV 2 vers 
l'ISTV3. 
Un projet d'installation de 2 laboratoires de langues est en cours. 
Les travaux de réhabilitation des locaux de Carpeaux sont en cours. L'ISTV prend en charge les 
dépenses de peinture, la main d 'œuvre sera assurée par les services techniques. 
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• Les résultats del' AERES 
Monsieur Ourak annonce les résultats de l'évaluation des Masters par l' AERES. Globalement, 
l'appréciation donnée est A. Pour les Masters Co-habilités, la mention A a également été 
attribuée au Master Math, et la mention B au Master Agroalimentaire. 

3.Le calendrier de fermeture de l'ISTV: 

Madame Follet présente le calendrier de fermeture de l'ISTV. 
Le calendrier est voté à l 'unanimité 

4. Les supports ATER: 

Monsieur Ourak explique que la commission de choix s'est réunie le 17 juin 2009. L'ISTV 
dispose de 9 postes« Etat» auxquels peuvent s'ajouter des supports d'enseignants vacants. 
Monsieur Ourak présente le tableau de répartition des postes ATER de l'ISTV, dont 7 entiers et 
8 demi-postes. 

Monsieur Raviart demande si cette répartition des postes ATER tient compte de la demande des 
laboratoires uniquement, ou si la charge des enseignements des ATER de l'année précédente à 
l'ISTV est également appréciée. 
Monsieur Ourak répond que l'on tient compte de tout, d'où la complexité de l'exercice. 

Les postes d 'ATER sont votées à l 'unanimité 

5. Le Plan Pluriannuel d'investissement : 

Monsieur Ourak commente le tableau du Plan Pluriannuel d'Investissement 2009. 
Il rappelle que les fonds pour investir proviennent de la Taxe d' Apprentissage (30 000 euros 
inscrits au Budget Initial 2009), et de la part des amortissements (173 470 au Budget 2009) à 
laquelle se sont ajoutés 14 3 72 euros octroyés par la Commission des Investissements du 
14/05/2009. 

Monsieur Ourak rappelle le souhait de ne pas disperser cette enveloppe et de cibler chaque 
année, des investissements plus conséquents ( donc moins nombreux). Il présente le projet 
d'investissement des laboratoires de Langues et propose de financer 75 000 euros dans le cadre 
du PPI. Par ailleurs, un investissement est prévu pour la filière électronique, rendu nécessaire 
pour des questions de sécurité (produits toxiques). 
- 8440 euros seront alloués à la Chimie (pour terminer un équipement déjà entamé) 
- 25 502 euros pour !'Electronique (achat d'une machine à graver). 
- 52 000 euros sont prévus pour la direction: travaux de peinture et d'électricité dans les salles 
de TP de l'ISTV 3 et de Carpeaux ; installation de serrures badgées ; renouvellement des postes 
informatiques obsolètes dans les salles de TP d'informatique. 

Concernant la filière audiovisuelle, où les besoins sont plus importants suite à l'augmentation 
des effectifs, le PPI seul ne suffit pas. Monsieur Ourak a donc proposé au responsable de la 
filière de monter un projet spécifique qui sera présenté à Mme Mairesse en vue d'obtenir des 
fonds. 

Monsieur Ourak rappelle qu'auparavant le service informatique participait aux achats 
informatiques : désormais les investissements informatiques sont soutenus, dans leur intégralité 
par l'Institut. 
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Monsieur Assaad propose de changer la façon de fonctionner et de trouver d'autres sources de 
financement, peut-être par l'intermédiaire de la taxe d'apprentissage. 

Le plan pluriannuel d'investissement est approuvé à l'unanimité moins une abstention 

6. Les DBM: 

Une première DBM de rattachement de 10 000 euros est prévue pour le TOEIC. Monsieur Ourak 
rappelle que l'ISTV est le coordinateur financier de l'université. 
Une seconde DBM de 86 249 euros est présentée pour l'ouverture des crédits PPI. 

Les DBM sont votées à l'unanimité 

6. Les sorties d'inventaire et les dons aux associations : 

Il est proposé de sortir de l'inventaire les biens d'équipement qui sont devenus obsolètes ou sont 
hors service. Parmi ces biens figurent des ordinateurs qui seront donnés à des associations de 
parents d'écoles primaires. 

Les dons aux associations et la sortie d'inventaire sont approuvés à l'unanimité 

7. L'évaluation des enseignements et des formations: 

A partir de la rentrée 2009, l'évaluation des enseignements sera obligatoire. La procédure se fera 
par web ou par papier, de préférence après les examens. 
Monsieur Ourak propose de procéder à l'évaluation des enseignements de la licence 1, de la 
licence 3 pour les parcours Sciences Physiques, Chimie appliquée et Génie Civil, et du Master 1 
STIREA. L'évaluation des formations, qui est concrétisée par un autre questionnaire, plus large, 
concernera les DEUST, la L3 Math, et les LP IG et T2I. 

Madame Derviaux explique qu'un groupe de travail a été constitué il y a un an pour discuter de 
la mise en place de cette évaluation. Le questionnaire a été bouclé en fin d'année mais aucune 
discussion n'a été menée sur ce document final. Elle souligne qu'aucune modification n'a été 
apportée suite à ses remarques et que le questionnaire paraît plutôt figé. Il s'agit d'un 
questionnaire figé. Cependant, il semble possible d'apporter quelques modifications : les 
demandes argumentées devront remonter au vice président Formations. Elle précise que 
l'anonymat est garanti. 

Sur la question de la période à choisir pour procéder à cette évaluation, notamment en fin 
d'année universitaire, il est proposé de la faire avant les examens pour les semestres pairs. 

En ce qui concerne l'interprétation du contenu, notamment de la première question qui 
«choque» certains enseignants : pour Monsieur Dussart, elle montre si l'étudiant a compris 
l'intérêt et l'importance de la matière enseignée. 
Monsieur Delot souligne la difficulté de l'évaluation qui ne différenciera pas les cours, TD et TP. 
Monsieur Raviart s'interroge sur la pertinence d'une évaluation des formations indépendamment 
de celle des enseignements. 
Monsieur Goichot interroge sur les suites à donner à ces évaluations. Il rappelle l'intérêt des 
conseils de certificats, où il pourrait être intéressant d'aborder les résultats des évaluations. 
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• 

En l'absence de questions diverses, le Directeur clôt la séance à 12 heures 45. 

Le Directeur, Le Rapporteur de Séance, 

M. OURAK S. PIECHOWIAK 
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